



## Paro de Atención Primaria: AFUSAM Linares realizó marcha por el centro de Linares

Ayer, al mediodía, y luego de reunirse con algunos dirigentes sociales de la comuna, explicando los motivos que han originado este nuevo paro de la atención primaria, los trabajadores de AFUSAM Linares, lidera-

dos por su presidenta, doctora Mariluz Charro, realizaron una marcha por el centro de la ciudad.

En la ocasión se reiteró que la salud municipal de Linares “está en crisis y que existe preocupación

por el eventual anuncio de no renovación de contratos de más de 100 funcionarios de la atención primaria”.

Del mismo modo, señalaron que “los más de 670 trabajadores movilizados exigimos que se tomen todas las

medidas necesarias, incluidas modificaciones presupuestarias, para evitar la no renovación de los fun-

cionarios afectados, resguardar la salud de nuestra comunidad y garantizar una atención efectiva y oportuna”.

Solamente los servicios de urgencia (SAPU y SAR) están atendiendo con normalidad.

